



Sitzungsprotokoll

des Allgemeinen Studierendenausschuss

Datum: 19. Juni 2017 **Ort:** Friedrich-Loeffler-Straße 28
Sitzungsbeginn: 20:15 Uhr
Sitzungsende: 21:28 Uhr **Interna Ende:** 22:34 Uhr
Sitzungsleiter: Ben Lefebvre **Protokoll:** Soraia Querido Ferreira

Anwesende Mitglieder: Ben Lefebvre, Sophie Nuglich, Finja Schlingmann, Nils Sczepurek, Florian Mehs, Nicola Döring, Marco Rinn, Nils Hartwig, Kira Wisnewski, Nike Unsinn, Soraia Querido Ferreira, Nicola Döring

Entschuldigt: Marianna Piruzyan, Senta Banner

Unentschuldigt: -

Gäste: Adrian Schulz, Xenia Valero-Schönhöft, Sara Marschall

Verspätet: Stefan Wegscheider, Stella Hoppe

Tagesordnung:

- TOP 1: Begrüßung
- TOP 2: Formalia
- TOP 3: Berichte & Organisatorisches
- TOP 4: VV
- TOP 5: Wahl stellvertretender Vorsitz
- TOP 6: Wahl weiterer Kassenverwalter*innen
- TOP 7: Beilagen für die Ersti-Briefe
- TOP 8: festival contre le racisme
- TOP 9: AStA-Klausurtagung
- TOP 10: Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
- TOP 11: Sonstiges
- TOP 12: Interna

Sitzungsverlauf

TOP 1: Begrüßung

Der Vorsitzende begrüßt alle Anwesenden und eröffnet die Sitzung.

TOP 2: Formalia

Beschlussfähigkeit:

Es sind 12 von 15 stimmberechtigten Mitgliedern da. Der AStA ist damit beschlussfähig.

Protokoll:

Die Protokolle vom 02. und 16. Juni werden einstimmig angenommen. Redaktionelle Punkte sollen noch nachkorrigiert werden.

Änderung Tagesordnung:

Nach TOP 4: VV sollen noch TOP 5: Wahl stellvertretender Vorsitz und TOP 6: Wahl weiterer Kassenverwalter*innen besprochen werden. Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen.

TOP 3: Berichte & Organisatorisches

Vorsitz - Ben Lefebvre

Ben betont noch einmal, dass morgen die VV ist und alle hingehen sollen. Des Weiteren berichtet er über die Wichtigkeit des Doppelhaushaltes der Universität und das wir als Studierendenschaft eine Protestaktion organisieren sollten.

Co-Grafikdesign, Webseite-Betreuung und Datenschutz - Marco Rinn

Laut Marco werden die AStA-Pullis nicht rechtzeitig fertig, trotz dem Versprechen von dpc. Er und Nils wollen aber vor der VV den Teil abholen der schon fertig ist. Alternativ für alle die kein AStA-T-Shirt oder -Pullover schlägt Ben vor, dass sie was Dunkles anziehen sollen und AStA-Aufkleber rauskleben sollen.

Finanzen - Nils Hartwig

Nils erinnert nochmal daran, dass der Rentenversicherungsprüfer, Herr Hinz, am Mittwoch um 8:30 Uhr kommt. Des Weiteren hat er einen Überblick erstellt über die Finanzen. Für Veranstaltungen wurden bereits 11.000 von 30.000 € ausgegeben. Beim Hochschulsport wurde der Topf bereits überschritten. Für Antirassistische Projekte wurde noch nichts ausgegeben. Für Bildungsproteste liegen noch 2000 € vor. Die Ausgaben für die VV belaufen sich momentan auf 130,30 €, es verbleiben also noch 50 €. Für die 24h-Vorlesung wurden 445 € von 2000 € ausgegeben. Nike betont, dass das nicht sein kann, da von ihrer Seite bisher keine Ausgaben erfolgt sind. Nils und Nike möchten das nachrecherchieren. Die Ausgaben für die Ersti-Woche belaufen sich auf 11.000 von 18000 €. Die Verfügungsmittel des AStAs belaufen sich noch auf 60 €.

Hochschulpolitik - Florian Mehs

Florian berichtet, dass es für die VV sechs Anträge gibt (Info-TOPs ausgeschlossen). Ab 12:30 Uhr können alle Referenten*innen beim Aufbau helfen. Die VV findet im HS am Ernst-Lohmeyer Platz 6 statt. Vorab findet im Erdgeschoss ein HoPo-Markt statt.

Co-Umweltpolitik und Nachhaltigkeit - Kira Wisnewski

Die Projekte Bienenwiese und Birnenbaum verzögern sich weiterhin. Die Bienenwiesen können erst nächstes Jahr umgesetzt werden. Des Weiteren möchte Kira sich bemühen, dass die Universität mehr Recyclingpapier nutzt (verbinden mit CO₂-Neutralität). Weiterhin möchte sie bald ein Treffen der AG Ökologie organisieren und wird dazu eine Umfrage erstellen.

Soziale Aspekte (Wohnen und Studienfinanzierung) - Stefan Wegscheider

Stefan berichtet, dass der AStA eine eigene Kachel in der UniApp erhalten wird. Mit Marco geht er hierfür Donnerstag zum Rechenzentrum.

Co-Soziale Aspekte (Gleichstellung, Studierende mit Kind und Menschen mit Beeinträchtigung) - Sophie Nuglich

Sophie erinnert daran, dass vom 19. bis 22. Juni Ideen für den Ideenwettbewerb der Universität eingereicht werden können.

Studium und Lehre - Nike Unsinn

Nike hat die offizielle Bestätigung der Hörsäle für die 24h-Vorlesung erhalten (HS 1-4 am Ernst-Lohmeyer Platz ab 16-20 Uhr am 10. und 11. November). Sie erwartet die Anwesenheit aller Referenten*innen.

Beauftragung für Campus Open Air - Xenia

Xenia berichtet, dass es einen Schichtplan gibt für das Campus Open Air. Sie betont es wird eine ordentliche Verpflegung für alle Helfenden geben und dass alle nüchtern erscheinen sollen. Des Weiteren wurde die Außenförderung vom Rektorat von 7.000 € bewilligt. In der morgigen StuPa-Sitzung soll ein Antrag gestellt werden, damit zukünftig der AStA offizieller Veranstalter ist und somit auch finanziell haften. Ab morgen findet der Vorverkauf statt.

TOP 4: VV

Ben fragt, wer am HoPo-Markt den AStA vertreten möchte von 13:15 bis 14:00 Uhr. Es sollen Kugelschreiber verteilt werden und etwas über die Arbeit des AStA's berichtet werden. Es werden 2 Leute benötigt. Stefan und Marco erklären sich dafür bereit. Nike erinnert daran, dass eine Kiste mit Flyern, dem AStA-Banner und -Kugelschreiber vorbereitet werden muss (z.B. von der GT-Ag, festival contre le racisme, Campus Open Air). Ben berichtet, dass Marianna noch klären konnte, dass alle die bis zum Ende der Sitzung da bleiben einen Stempel erhalten für einen freien Eintritt in die Studentenclubs. Um 20:30 Uhr wurde bereits das Drucksachenpaket in Facebook veröffentlicht.

TOP 5: Wahl stellvertretender Vorsitz

Da Senta für die nächsten sechs Wochen ihre Referatstätigkeiten nicht wahrnehmen kann, schlägt Ben Soraia als stellvertretende Vorsitzende vor.

Sie wird mit einer Enthaltung gewählt.

TOP 6: Wahl weiterer Kassenverwalter*innen

Stella Hoppe und Nike Unsinn stellen sich zusätzlich zur Wahl als stellvertretende Kassenverwalterinnen. Sie werden beide jeweils mit einer Enthaltung gewählt.

TOP 7: Beilagen für die Ersti-Briefe

Ben bittet, Marco rauszusuchen was bisher in den Ersti-Briefen beigelegt wurde (für ein vorläufiges Ersti-Programm). Bis zum 17. Juli müssen 2500 Beilagen vorbereitet werden. Nike berichtet, dass der alte AStA auch einen Link schicken wollte unter dem alle Erstis alle aktuellen Informationen finden können. Ben möchte nochmal mit Marianna den aktuellen Stand der Dinge besprechen. Nike fragt Stefan ob er sich schon um die Notfallwohnraumbörse gekümmert hat, es wäre gut, wenn es bis zum 17. Juli steht. Des Weiteren betont sie, dass es sinnvoll wäre die AStA-Seite zu bewerben.

TOP 8: festival contre le racisme

Sara berichtet, dass das Basteln am 23. Juni von 14:00 auf 15:00 Uhr verschoben wird. Sie bittet diejenigen die kommen, mit Pappe zu kommen sowie dicke Eddings mitzubringen. Für das Schmücken des LKWs sollen sich alle um 16:00 Uhr vor dem AStA-Gebäude vorfinden. Des Weiteren wird darum gebeten, dass die Ordnerwesten und -binden mitgebracht werden sollen. Für die Veranstaltung wurden zusätzlich dreißig Ordnerbinden bestellt und werden von Mathias bereitgestellt. Der Aufbau im Klex kollidiert mit der AStA-Sitzung am Montag, den 26. Juni. Ben schlägt vor, diese zu verschieben. Sara wird noch die genaue Route für die Demo posten. Das Ende wäre am Heimathafen, wo drei Leute vom Poetry Slam noch was zum Besten geben wollen. Am 26. Juni sollen Ben und Florian mit einer Rede die Veranstaltung auflösen. Des Weiteren soll gebacken werden am Sonntag um 15 Uhr im Klex. Sophie, Marco, Xenia, Stella und Nicola wollen daran teilnehmen. Backformen etc. sollen selbst mitgebracht werden, eingekauft wird vorher. Sara möchte ein Merkblatt für die Ordner in Facebook posten. Adrian weist darauf hin, dass ggf. alle Ordner am Tag der Demo bei der Polizei ein Alkoholttest machen müssen.

TOP 9: AStA-Klausurtagung

Ben berichtet, dass er eine Umfrage bei „Doodle“ gepostet hat. Es gibt bisher zwei Termine wo acht Leute kommen können. Das betrifft den 6. August & 24. Juni. Am 6. August wäre Ben nicht mehr dabei, daher schlägt er den 24. Juni vor. Er würde es gut finden, wenn zusammen gefrühstückt und mit einem Leitbild beschäftigt wird. Am Abend könnte man zusammen zum Hafen Bier trinken gehen. Ben möchte darüber abstimmen. Alle, bis auf eine Enthaltung, sind dafür das die Klausurtagung ganztags demnächst stattfinden soll. Ben schickt dazu erneut eine „Doodle“-Umfrage raus und bittet alle sich einzutragen.

TOP 10: Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Die Referentin ist für weitere sechs Wochen krankgeschrieben, wird jedoch unterstützend die AStA-Sitzungsprotokolle bis zur Genesung Korrektur lesen. Des Weiteren übernimmt sie das Einsammeln der Berichte für die StuPa-Sitzungen. Ben schlägt vor, allen Referenten die Öffentlichkeitsarbeit machen Rechte zu geben für die Facebookseite. Er möchte, aber das alle Posts vorher an ihn und Marco geschickt werden. Ben sagt, es gibt zwei Slots pro Tag gibt wo gepostet werden

kann, morgens

um 8:30 und abends um 20:30 Uhr. Er fragt, wer daran interessiert ist. Stella hat bereits Zugriff. Kira möchte lediglich an einen Termin erinnern, Marco erklärt sich bereit das zu posten. Nicola fragt, wo Stellenausschreibungen veröffentlicht werden sollen. Marco antwortet, über den AStA-Sport-Zugang auf dem Schwarzen Brett (auf der offiziellen Website).

TOP 11: Sonstiges

Nike spricht an, dass die Flyerliste bei trello aktualisiert werden muss, da Stella für Montag (Ausflyern) eingetragen ist in der neuen Mensa, obwohl Stefan diese Schicht übernehmen sollte. Stella übernimmt jedoch das Ausflyern in der neuen Mensa am Montag. Nicola flyert dafür am Dienstag in der neuen Mensa ein.

Soraia bittet die Kassenverwalter*innen sich einen Plan zu erstellen, damit die Überweisungen wie besprochen mittwochs und freitags stattfinden. Weiterhin sollte min. einmal pro Woche ein Gang zur Bank möglich sein (für Einzahlungen und Auszahlungen). Nike erklärt sich dafür bereit und macht das morgen.

Sophie hat bei den Bürozeiten ein Problem, da sie sich nicht eintragen kann, weil sie nicht kann zu den offenen Zeiten. Sie übernimmt die Büroschicht von Soraia am Montag von 12-14 Uhr.

TOP 12: Interna

Dieser Tagesordnungspunkt findet unter Ausschluss der Öffentlichkeit statt. Die Interna wurden besprochen.